
„Du siehst die Welt nicht so, wie sie ist, du siehst die Welt so, wie du bist.“ 

Mooji 

 

Ein weiser Spruch eines weisen Mannes! Aber denke diesen Gedanken doch mal weiter. 

Was ist denn jetzt, wenn jemand ständig negativ redet? Ist denn die Welt tatsächlich so 

schlecht, oder ist es nur die Welt des Kritikers? Was ist denn, wenn es nur seine Welt ist, die 

so negativ ist? Warum sieht er nur überall Verderben und Sünde, wo andere Chancen und 

Liebe sehen? Könnte man denn nicht sagen, dass es eigentlich diese Person selbst ist, die 

schlecht ist? Das ist natürlich politisch nicht korrekt, weil es ja modern und konform mit dem 

Mainstream ist, schlecht über die Welt und die Bösen zu reden. 

Scheiß auf den Mainstream! Derjenige, der immer schlecht über die Welt redet, tut das, weil 

das den Inhalten seines Unterbewusstseins entspricht! Wenn diese Inhalte seines Inneren 

größtenteils so sind, kann er nicht mehr viel Gutes entdecken, aber er kann auch anderen 

nichts mehr Gutes geben! Er verbreitet Negativität! Kann ein Mensch, der ständig Negativität 

verströmt und andere damit infiziert und vergiftet, der Gute sein?  

Falls auch du eine Person bist, die gerne das Negative betrachtet, so kannst du das ändern! Du 

solltest vergeben, vergeben, vergeben, dir selbst und allen anderen. So schaffst du die 

Negativität aus deinem Herzen! Nun wirst du vollautomatisch immer mehr das Gute 

betrachten; weil dein eigenes Herz reiner geworden ist, wirst auch du überall Chancen und 

Liebe sehen. Jetzt beginnt dein Leben so richtig Spaß zu machen! Du strahlst wesentlich 

bessere Schwingungen in die Welt, daraufhin wird das Gesetz der Anziehung dir bessere 

Dinge in dein Leben bringen! Auch die Personen in deinem Umfeld werden sich jetzt ändern, 

negative, Groll erfüllte Menschen werden schmerzlos aus deinem Leben verschwinden, 

positive Menschen voller Güte werden dein Leben bereichern! 

 

 


